

Zertifikat

Fernlehrgang

„Berater/in für Ethik im Gesundheitswesen“

Dr. med. Thomas Hüttenhain

geboren am 13.03.1962

hat am Fernlehrgang "Berater/in für Ethik im Gesundheitswesen" im Zeitraum vom 1. April 2008 bis 4. Mai 2009 teilgenommen.

Der Fernlehrgang hatte einen Umfang von 30 Studienbriefen, zu denen zwei Einsendearbeiten und eine Hausarbeit angefertigt werden mussten.

Der Lehrgang wurde mit einer viertägigen Präsenz- und Prüfungsphase abgeschlossen.

Dr. med. Thomas Hüttenhain hat 77,5 von 80 möglichen Punkten erreicht und daher **mit Auszeichnung** teilgenommen.

Nürnberg, den 5.05.2009



Stephan Kolb

Leiter cekib
Centrum für Kommunikation Information Bildung
Klinikum Nürnberg



Judith Berthold M.A.

Kursleitung Fernlehrgang Ethik
cekib / Klinikum Nürnberg